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第２５回 府中市農業委員会総会議事録 

 

１ 開 会  令和元年７月２３日（火）午後３時５５分 

閉 会  令和元年７月２３日（火）午後４時５５分 

場 所  市役所北庁舎３階第１会議室 

 

２ 会議録署名委員  

１５番 筒 井 敏 彦 委員   １６番 河 内 邦 男 委員 

１７番 石 阪   脩  委員（会長） 

 

３ 出席委員 

１番 朝 倉 泰 則 委員    ２番 千金楽 千 詠 委員 

３番 田 中   繁  委員    ４番 榎 本 重 雄 委員 

５番 志 水 清 隆 委員    ６番 戸 塚   孝  委員 

７番 川 辺 初太郎 委員    ８番 都 築   一  委員 

９番 菊 池 伸 明 委員   １０番 小 林   茂  委員 

１１番 平 田 佳 子 委員   １２番 澤 井 泰 造 委員 

１３番 田 中 仁 志 委員   １４番 伊 藤 久 夫 委員 

１５番 筒 井 敏 彦 委員   １６番 河 内 邦 男 委員 

１７番 石 阪   脩  委員   １８番 松 村 良 夫 委員 

１９番 市 川 耕 作 委員   ２０番 小 牧 直 子 委員 

 

４ 議 長 

  １７番 石 阪   脩  委員（会長） 

 

５ 事務局（説明員） 

  小柴靖也事務局長 加藤泰幸主査 佐伯洋子事務職員 椹澤有一事務職員 
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議 事 日 程 

 

１  会期の決定について 

 

２  会議録署名委員指名について 

 

３  第１号議題 報告 農地の転用届出について （農地法第４条関係） 

 

４  第２号議題 報告 農地の転用のための権利移転届出について 

（農地法第５条関係） 

 

５  第３号議題 相続税の納税猶予に関する適格者証明について 

 

６  第４号議題 生産緑地に係る農業の主たる従事者についての証明について 

 

７  第５号議題 引き続き農業経営を行っている旨の証明について 

 

８  第６号議題 報告 平成３１年度府中都市計画生産緑地地区指定に係る申請

農地について 

 

９  第７号議題 特定農地貸付けの承認について 

 

１０ 第８号議題 都市農地の貸借等に係る事業計画の認定について 

 

１１ その他 

（１）生産緑地地区の制限解除について 

（２）令和元年度府中市花卉及び夏野菜品評会の結果について 

（３）７月度の活動報告について 

（４）次回の総会開催日 

（５）その他 
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午後３時５５分開会 

 

○議長（石阪委員） 皆さん、こんにちは。定刻前ですが、皆さんお揃いになりま

したので、ただ今から、第２５回府中市農業委員会総会を開会いたします。 

本日は、全員の方が出席しております。 

会議は有効に成立していることをご報告いたします。 

 会期につきましては、議案の都合により、本日限りとしたいと思いますが、よろ

しいでしょうか。（「異議なし」の声） 

 ご異議がないようですので、会期は、本日限りといたします。 

次に、会議録の署名委員ですが、慣例により、議席の順番に指名させていただい

てよろしいでしょうか。（「異義なし」の声） 

ご異義がないようですので、今回は、１５番、筒井委員さん、１６番、河内委員

さんにお願いいたします。 

それでは、「第１号議題 農地の転用届出について」を議題とします。届出件数は

２件です。事務局から説明をお願いします。 

○事務局 (椹澤事務職員） はい、会長、第１号議題、報告、農地の転用届出につ

いて、農地法第４条関係。 

第１項、届出者は白糸台〇の〇の〇、〇〇〇、土地の所在は、白糸台〇の〇の 

〇〇、１００平方メートル。届出書が到達した日は、令和元年６月２０日、転用の

目的は駐車場となっております。 

２ページの案内図は当該地を示しております。現地の確認は田中繁委員さんにお

願いしております。 

第２項、届出者は南町〇の〇の〇、〇〇〇〇、土地の所在は、南町〇の〇〇の〇，

〇、〇〇の〇の合計３筆、１９９平方メートル。届出書が到達した日は、令和元年

７月４日、転用の目的は専用住宅となっております。 

４ページの案内図は当該地を示しております。現地の確認は小林委員さんにお願

いしております。以上、よろしくお願いします。 

○議長（石阪委員） はい、説明が終りました。第１項、田中繁委員さん如何でし

ょうか。 

○委員（田中繁委員） はい、６月２９日に調査に行ってきました。本人は体調を

崩されており、現地は防草シートが全面に張ってありました。やむを得ないと思い
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ます。 

○議長（石阪委員） 第２項、小林委員さん如何でしょうか。 

○委員（小林委員） はい、７月１９日に現地確認に行きました。現地は既に家が

建っておりまして、外構工事が終われば仕上がるような状況でした。問題はないと

思います。 

○議長（石阪委員） はい、他に、ご質問等ございますか。（「異議なし」の声） 

ご質問等がないようですので、第１項第２項の報告を了承することといたします。 

次に、「第２号議題 報告 農地の転用のための権利異動届出について」を議題と

します。報告件数は３件です。事務局から説明をお願いします。 

○事務局 (椹澤事務職員） はい、会長、第２号議題、報告、農地の転用のための

権利移動届出について、農地法第５条関係。 

第１項、譲り受け人は西東京市北原町〇の〇の〇〇、株式会社〇〇〇〇〇〇〇、

代表取締役〇〇〇〇、譲渡人は南町〇の〇〇の〇、〇〇〇〇〇、土地の所在は、浅

間町〇の〇の〇〇、３２２平方メートルで、所有権の移転でございます。届出書が

到達した日は、令和元年６月２７日、転用の目的は建売住宅２棟となっております。 

２ページの案内図は当該地を示しております。 

第２項、譲り受け人は武蔵野市西久保〇の〇〇の〇、株式会社〇〇〇〇〇〇〇〇

〇、代表取締役〇〇〇〇、譲渡人は宮西町〇の〇の〇、〇〇〇〇、土地の所在は本

町〇の〇の〇，〇，〇〇の合計３筆、６７８．４４平方メートルで、所有権の移転

でございます。届出書が到達した日は、令和元年７月４日、転用の目的は建売住宅

４棟となっております。 

４ページの案内図は当該地を示しております。以上の第１項、第２項の現地の確

認は、小林委員さんにお願いしています。 

なお、第２項の当該地は今年４月まで市民農園でしたが、相続がおきて、お返し

したものです。 

第３項、譲り受け人は、宮町〇の〇〇の〇〇、株式会社〇〇〇〇、代表取締役〇

〇〇〇、譲渡人は、若松町〇の〇〇の〇、〇〇〇〇〇、〇〇〇〇、川崎市中原区上

平間〇〇〇〇の〇〇、〇〇〇〇〇〇〇〇〇〇〇、〇〇〇〇、土地の所在は若松町〇

の〇〇の〇，〇の合計２筆、８５８平方メートルで、所有権の移転でございます。

届出書が到達した日は、令和元年７月１１日、転用の目的は建売住宅７棟となって

います。 
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６ページの案内図は当該地を示しております。現地の確認は、河内委員さんにお

願いをしております。以上、よろしくお願いします。 

○議長（石阪委員） はい、説明が終わりました。第１項、第２項、小林委員さん

如何ですか。 

○委員（小林委員） はい、第１項ですが７月１９日に見てきました。相続が発生

していて、草が少し生えていますが、問題ないと思います。第２項は、草が相当生

えていましたが、やむを得ないと思います。以上です。 

○議長（石阪委員） はい、第３項、河内委員さん如何ですか。 

○委員（河内委員） はい、現在、ショベルカーが入って整地が始まっています。

ここも相続が発生していまして、やむを得ないと思います。 

○議長（石阪委員） はい、他に、ご質問等ございますか。（「異議なし」の声） 

ご質問等がないようですので、第１項から第３項の報告を了承することといたし

ます。 

次に、「第３号議題 相続税の納税猶予に関する適格者証明について」を議題とし

ます。 

報告件数は２件です。事務局から説明をお願いします。 

○事務局（椹澤事務職員） はい、会長、第３号議題、相続税の納税猶予に関する

適格者証明について。 

第１項、次の者が相続税の納税猶予に関する適格者であることを証明する。 

申請者、相続人、本町〇の〇〇の〇、〇〇〇、申請者、被相続人、同所、〇〇〇

〇、特例適用農地は南町〇の〇〇の〇、畑、１，３７６平方メートル。 

第２項、次の者が相続税の納税猶予に関する適格者であることを証明する。 

申請者、相続人、若松町〇の〇〇の〇、〇〇〇〇〇、申請者、被相続人、同所、

〇〇〇〇、特例適用農地は若松町〇の〇〇の〇，〇〇、白糸台〇の〇〇の〇〇の合

計３筆、畑、２，５５１平方メートル。 

２から４ページは〇〇氏から提出された証明願、特例適用農地等の明細書、営農

確約書で、５ページの案内図は当該地を示しております。現地の確認は、小林委員

さんにお願いをしております。 

６から８ページは〇〇氏から提出された証明願、特例適用農地等の明細書、営農

確約書で、９、１０ページの案内図は当該地を示しております。現地の確認は、河

内委員さんにお願いをしております。以上、よろしくお願いします。 
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○議長（石阪委員） はい、説明が終わりました。 第１項、小林委員さん如何で

すか。 

○委員（小林委員） はい、現地の確認を７月１９日にしてまいりました。ネギ、

里芋、トウモロコシとか夏野菜をいろいろと栽培していました。問題ありません。 

○議長（石阪委員） はい、第２項、河内委員さん如何ですか。 

○委員（河内委員） はい、１５日に現地を確認しています。近くですので普段か

ら見ておりますが、９ページの方はハウス２棟と露地でナス、オクラ等の野菜を作

っています。１０ページの方はトウモロコシと里芋が植えてありましたが、若干草

が生えていました。特に問題ありません。 

○議長（石阪委員） はい、他に、ご意見等ございますか。（「異議なし」の声） 

ご意見等がないようですので、第１項、第２項は証明することといたします。 

次に、「第４号議題 生産緑地に係る農業の主たる従事者についての証明につい

て」を議題とします。証明願の件数は２件です。事務局から説明をお願いします。 

○事務局（椹澤事務職員） はい、会長、第４号議題、生産緑地に係る農業の主た

る従事者についての証明について。 

第１項、次の者が当該生産緑地に係る農業の主たる従事者であることを証明する。

申出者、被申出者とも白糸台〇の〇の〇、〇〇〇〇〇、買取り申出地は小柳町〇の

〇〇の〇，〇、〇の〇〇の〇，〇の合計４筆、田と畑を合わせて、１，３８６平方

メートルで、本件は〇〇氏の故障による申出でございます。 

第２項、次の者が当該生産緑地に係る農業の主たる従事者であることを証明する。

申出者、本町〇の〇〇の〇、〇〇〇、〇〇〇〇〇、流山市南流山〇の〇の〇、〇〇

〇〇〇〇〇、〇〇〇〇、被申出者、主たる従事者、本町〇の〇〇の〇、〇〇〇〇、

買取り申出地は南町〇の〇〇の〇，〇〇，〇〇の合計３筆、畑と田を合わせて、 

１，０９３平方メートル。 

２から４ページは〇〇氏から提出された証明願、買取り申出生産緑地の明細書、

農業に従事することを不可能にさせる故障の認定通知書で、５ページの案内図は当

該地を示しております。現地の確認は、戸塚委員さんにお願いをしております。 

６から８ページは〇〇〇氏他２名から提出された証明願、〇〇〇氏以外の署名、

捺印、買取り申出生産緑地の明細書で、９ページの案内図は当該地を示しておりま

す。現地の確認は、小林委員さんにお願いをしております。以上、よろしくお願い

します。 
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○議長（石阪委員） はい、説明が終わりました。第１項、戸塚委員さん如何でし

ょうか。 

○委員（戸塚委員） はい、実は私の方に連絡が来ていなかったので、現地確認は

できていません。こういう場合はどうしたらよいですか。 

○事務局（椹澤事務職員） ファクスで送信した後、１件ごと送られたことを確認

していますので、間違いなく届いているはずですが…。 

また、議案書は総会の３日前までに届けることになっていますので、確認してい

ただき、ご自分の担当地区で連絡がないと思われたら、事務局に確認いただければ

間違いないと思います。 

○事務局（小柴事務局長） はい、会長、行き違いがあったようですが、本件の証

明を出すか出さないかは重要だと思います。たまたま本件は故障による解除ですの

で、庁内で作っている生産緑地調整会が開かれ、その際に農地の状況を含め検討し

ました。当該の農地はいずれも自宅から遠く耕作は難しいだろうということになり、

農業に従事することを不可能にさせる故障の認定をしましたので、主たる従事者証

明は発行せざるを得ないと思われます。 

○委員（田中繁委員） はい、〇丁目の方は当該地の西側は私の田んぼで稲をつく

っているので、２日に１回は見ています。そちらは問題ありません。 

○議長（石阪委員） はい、分かりました。いずれにしろ、３日前には議案書が届

いていますので、確認をするようにお願いします。第２項、小林委員さん如何でし

ょうか。 

○委員（小林委員） はい、７月１９日に現地の確認をしてまいりました。相続が

発生していまして、売るつもりなのか、草が結構生えていますが、問題ないと思い

ます。 

○議長（石阪委員） はい、他に、ご意見等ございますか。 

○委員（松村委員） はい、９ページの当該地ですが、緑道と当該地が接しておら

ず、若干間が空いていますが、何か理由があるのでしょうか。 

○委員（小林委員） それは、当該地の南側の農地が緑道よりかなり低くなってい

て、そこに降りるための道となっています。 

○委員（松村委員） 分かりました。 

○委員（石阪委員） はい、他に、ご意見等ございますか。（「異議なし」の声） 

ご意見等がないようですので、第１項、第２項は証明することといたします。 
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次に、「第５号議題 引き続き農業経営を行っている旨の証明について」を議題と

します。証明願の件数は５件です。 

第１項から第５項までの説明を事務局からお願いします。 

○事務局（椹澤事務職員） はい、会長、第５号議題、引き続き農業経営を行って

いる旨の証明について。 

第１項、次の者が平成２８年６月９日から令和元年６月３０日まで、引き続き農

業経営を行っていることを証明する。 

申請者、多磨町〇の〇〇の〇、〇〇〇〇、土地の所在は、南町〇の〇〇の〇〇か

ら〇〇，〇〇，〇〇、多磨町〇の〇〇の〇、〇の〇〇の〇の合計７筆、田と畑を合

わせて、３，３０３．５６平方メートル。 

第２項、次の者が平成２８年３月２５日から令和元年７月７日まで、引き続き農

業経営を行っていることを証明する。 

 申請者、西府町〇の〇の〇、〇〇〇〇、土地の所在は、日新町〇の〇〇の〇から

〇，〇から〇、西府町〇の〇〇の〇，〇〇の合計９筆、田と畑を合わせて、   

１，８１２．７８平方メートル。 

第３項、次の者が平成２８年７月２２日から令和元年７月７日まで、引き続き農

業経営を行っていることを証明する。 

 申請者、白糸台〇の〇〇の〇、〇〇〇〇、土地の所在は、白糸台〇の〇〇の〇，

〇，〇，〇の合計４筆、畑、５９０平方メートル。 

２ページに移りまして、第４項、次の者が平成２８年７月４日から令和元年７月

７日まで、引き続き農業経営を行っていることを証明する。 

申請者、四谷〇の〇〇の〇、〇〇〇〇、土地の所在は、四谷〇の〇〇の〇、〇〇

の〇の一部、〇の〇〇の〇，〇〇から〇〇の合計６筆、畑と田を合わせて、   

１，７５２．０４平方メートル。 

第５項、次の者が平成２８年７月１２日から令和元年７月８日まで、引き続き農

業経営を行っていることを証明する。 

申請者、白糸台〇の〇〇の〇、〇〇〇〇、土地の所在は、紅葉丘〇の〇〇の〇の

一部、畑、５１４平方メートル。 

３から６ページは〇〇氏から提出された証明願、税務署への届出書、農業経営に

関する明細書で、お米、各種野菜を生産しています。 

７ページから９ページの案内図は当該地を示しております。現地の確認は、都築
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委員さんにお願いしています。 

１０から１２ページは〇〇氏から提出された証明願、税務署への届出書、農業経

営に関する明細書で、お米、各種野菜を生産しています。 

１３、１４ページの案内図は当該地を示しております。現地の確認は松村委員さ

んにお願いしています。 

１５から１８ページは〇〇氏から提出された証明願、税務署への届出書、農業経

営に関する明細書で、各種野菜を生産しています。 

１９ページの案内図は当該地を示しております。現地の確認は田中繁委員さんに

お願いしています。 

２０ページから２４ページは〇〇氏から提出された証明願、税務署への届出書、

農業経営に関する明細書で、各種野菜を生産しています。 

２５ページの案内図は当該地を示しております。現地の確認は市川委員さんにお

願いしています。 

２６ページから２８ページは〇〇氏から提出された証明願、税務署への届出書、

農業経営に関する明細書で、各種野菜を生産しています。 

２９ページの案内図は当該地を示しております。現地の確認は、戸塚委員さんに

お願いします。以上、よろしくお願いします。 

○議長（石阪委員） はい、説明が終わりました。第１項、都築委員さん如何でし

ょうか。 

○委員（都築委員） はい、７月２０日に現地の確認をしました。７ページの当該

地は田んぼで稲が植わっていました。８ページの当該地はアスパラが植えてありま

した。９ページの当該地は枝豆が植えてありました。何れも問題ありません。 

○議長（石阪委員） はい、第２項、松村委員さん如何ですか。 

○委員（松村委員） はい、１３ページの当該地は田んぼで、稲が植えてあり問題

ありません。１４ページの当該地は草が生えていましたが、この家では長男が亡く

なりまして相続の最中で、手が回らないと思われます。特殊事情でもありますので、

私が話してきますので、今回は了承していただきたいと思います。以上です。 

○議長（石阪委員） はい、第３項、田中繁委員さん如何ですか。 

○委員（田中繁委員） はい、７月１５日に調査に行きました。自家用の野菜が多

品目、少量ずつ作られていました。問題ありません。 

○議長（石阪委員） はい、第４項、市川委員さん如何ですか。 
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○委員（市川委員） はい、２０日に現地を見てきました。案内図の上の方は自宅

続きで野菜が植えてありました。南の方は少量多品目の夏野菜を作っていましが、

一段落して、トラクターできれいにしてありました。問題ありません。 

○議長（石阪委員） はい、第５項、戸塚委員さん如何ですか。 

○委員（戸塚委員） はい、現地は果樹が植えてあり、残りの部分は防草シートが

張ってありました。問題ありません。 

○議長（石阪委員） はい、他に、ご意見等ございますか。（「異議なし」の声） 

ご意見等がないようですので、第１項から第５項は、証明することといたします。 

次に、「第６号議題 報告 平成３１年度府中都市計画生産緑地地区指定に係る申

請農地について」を議題とします。 

本件の報告を土地利用部会長の菊池委員さんにお願いします。 

○委員（菊池委員） はい、第６号議題、報告、平成３１年度府中都市計画生産緑

地地区指定に係る申請農地についてご報告をいたします。 

本件については、令和元年７月９日に土地利用部会を開催し、部会の委員９名と

事務局、公園緑地課職員の合計１５名で、申請農地の調査を行いました。２ページ

をお開きください。次の３ページは申請した方の住所や土地所有者が記載されてい

ていますが、内容は２ページの方で分かりますので、２ページの方で説明します。 

今年度の申請は、５件５箇所９筆で合計２，４７８平方メートルとなっています。 

調査順番１と３は水田で、それ以外は畑となっています。 

水田は既に稲が植えてありました。畑の方も良く耕作され、肥培管理も良好でし

た。今回の５件は非常に肥培管理も良く全く問題はありませんでした。 

４ページ以降は申請地の案内図になっています。何かご意見等があればお願いし

ます。以上でございます。 

○議長（石阪委員） はい、現地確認をした委員さん全員のご意見ということです

ね。ありがとうございました。他にご意見等ございますか。（異議なしの声） 

ご意見等がないようですので、報告を了承することといたします。 

次に、「第７号議題 特定農地貸付けの承認について」を議題とします。 

本件の説明を事務局からお願いします。 

○事務局（椹澤事務職員） はい、会長、第７号議題、特定農地貸付けの承認につ

いて。 

本件は、都市農地貸付けに関する農地法等の特例に関する法律第３条第１項の規
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定により、マインズ農業協同組合から申請のあった、別紙農地を特定農地の貸付け

に供する農地として承認するものであります。 

２ページに移りまして、新たに申請する農地、１の土地の所在等は、紅葉丘〇の

〇〇の〇，〇の一部で、９５５平方メートルの内、３６０平方メートル。２の貸付

主体等は分梅町３の６５の１、マインズ農業協同組合、代表理事組合長、小澤嘉一、

権利の種類は賃借権、設定期間は令和元年８月１日から令和１１年７月３１日の 

１０年間、土地所有者は白糸台〇の〇の〇、〇〇〇。３の農園の名称等は仮称、 

ＪＡマインズふれあいファーム〇〇、区画数は１５区画で各１５平方メートルとな

っています。 

３ページは案内図、４ページは農園の区画割り図で、３ページは当該地を示して

います。現地の確認は戸塚委員さんにお願いしています。以上、よろしくお願いし

ます。 

○議長（石阪委員） はい、説明が終わりました。戸塚委員さん如何ですか。 

○委員（戸塚委員） はい、まだ区画は分けてありませんが、問題ないと思います。 

○議長（石阪委員） 貸出しの金額等はどうなっていますか。 

○事務局（椹澤事務職員） はい、利用者の支払う額は月額２，４００円と聞いて

います。 

○議長（石阪委員） 他にご意見等ございますか。（…） 

それでは、本件については承認することといたします。 

次に、「第８号議題 都市農地の貸借等に係る事業計画の認定について」を議題と

します。 

本件の説明を事務局からお願いします。 

○事務局（椹澤事務職員） はい、第８号議題、都市農地の貸借等に係る事業計画

の認定について 

本件は、都市農地の貸借の円滑化に関する法律第４条第１項の規定に基づき、認

定申請があった別記事業計画を認定するものであります。 

２ページの別記をごらんください。 

１の申請者の氏名等は、賃借人が白糸台〇の〇〇の〇、〇〇〇〇、賃貸人が多磨

町〇の〇〇の〇、〇〇〇〇、〇〇〇〇。 

２の土地の所在等は、多磨町〇の〇〇の〇、畑、１，５８３平方メートルの内 

７９５平方メートル。権利の種類は賃借権、権利の存続期間は令和元年９月１日か
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ら令和６年８月３１日までの５年間。 

３の賃借人又はその世帯員等が所有権等を有する農地の状況は５，５８３平方メ

ートル。 

４の賃借人又はその世帯員等が権利を取得した後の農地の状況は、合計    

６，３７８平方メートル。 

３ページに移りまして、事業計画の認定に際しての予備審査につきましては、項

目２の認定要件の予備審査においていずれも適としております。 

認定要件の予備審査の項目１と３は、５ページの認定申請書の事業計画の３、都

市農地における耕作の事業の内容のイで、予備審査の項目２は、７ページの一番下

の６、周辺地域との関係でそれぞれ確認し、適としています。 

８ページの案内図は、当該地を示しております。現地の確認は都築委員さんにお

願いしています。以上、よろしくお願いします。 

○議長（石阪委員） はい、説明が終わりました。都築委員さん如何ですか。 

○委員（都築委員） はい、先日現地を確認しましたが、何の問題もありません。 

○議長（石阪委員） 他に、ご意見等ございますか。 

〇委員（市川委員） はい、３ページに賃借料が年８，０００円と記載されていま

すが、この金額で良いのですか。 

○事務局（加藤主査） はい、この契約は農協が仲介していまして、固定資産税額

相当と聞いています。当事者同士が了承していれば問題ありません。 

○議長（石阪委員） 他に、ご意見等ございますか。（…） 

ご意見等がないようですので、本件は認定することといたします。 

次に、１１「その他」に入ります。 

（１）「生産緑地地区の制限解除について」を事務局からお願いします。 

○事務局（椹澤事務職員） はい、会長、生産緑地地区の制限解除について。資料

ナンバー１をご覧ください。 

 １、買取申出ナンバー２７０、買取申出日、平成３１年３月２６日、制限解除日、

令和元年６月２６日、買取申出者、〇〇〇〇他２名、申出地の概要は、四谷〇の 

○○の〇〇から○○、〇の〇〇の〇〇，〇〇の合計７筆、２，５３７平方メートル。 

以上でございます。 

○議長（石阪委員） 説明が終わりました。何かございますか。（…） 

ご意見等がないようですので、次に、（２）「令和元年度、府中市、花卉及び夏野
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菜品評会の結果について」を事務局からお願いします。 

○事務局（加藤主査） はい、会長、まず資料ナンバー２の１をご覧ください。 

こちらは花卉品評会入賞者一覧表となりますが、さる６月２６日に府中市役所１

階市民談話室で花卉園芸組合のご協力の基、品評会を開催しました。 

審査結果につきましては最優秀賞に〇〇〇さんの百日草、優秀賞に〇○○○さん

のトレニアが選ばれ、優良賞、努力賞は記載の皆さまが受賞されました。総出品数

は１３品目、５１点でございます。審査は東京都農業振興事務所中央農業改良普及

センターの記載の方々にお願いしました。 

続きまして、裏面をご覧ください。こちらが令和元年度夏野菜品評会の入賞者一

覧表になります。こちらは７月２日、火曜日に１階市民談話室で開催しました。審

査結果につきましては、最優秀賞併せて東京都野菜生産団体連絡協議会長賞に西府

町の〇〇〇さんのなす、優秀賞併せてマインズ農業協同組合長賞に若松町の〇〇〇

〇さんのきゅうりが、同じく優秀賞として南町の〇〇〇〇〇さんの枝豆が受賞され

た他、優良賞、努力賞は記載のとおりでございます。総出品数につきましては１２

品目、８５点で、審査員につきましては、花卉品評会と同様、東京都農業振興事務

所中央農業改良普及センターの職員の方が審査しました。以上でございます。 

○議長（石阪委員） 説明が終わりました。何かございますか。（…） 

それでは、次に、（３）「７月度活動報告について」及び（４）「次回の総会開催

日」を事務局からお願いします。 

○事務局（佐伯事務職員） はい、会長、それでは、７月分の活動報告をさせてい

ただきます。 

資料ナンバー３をご覧ください。 

まず、前回の農業委員会総会が６月２５日に開催され、農地法第３条の許可申請

が１件、第４条の届出が２件、第５条の届出が７件、生産緑地に係る農業の主たる

従事者証明が２件、引き続き農業経営を行っている旨の証明が５件、都市農地の貸

借等に係る事業計画の認定についてが１件、令和元年度優秀農業経営者等褒賞候補

者の審査及び推薦者について その他を審議していただきました。 

７月に入りまして、４日から５日は、北多摩地区農業委員会連合会の会長研修会

が長野県大町市で開催され、石阪会長、小柴局長が参加いたしました。 

８日には、 東京都都市農政推進協議会第５２回通常総会がＪＡ東京南新宿ビル

で開催され、石阪会長と小柴局長が出席しました。 
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９日には、先ほど報告がございましたが、生産緑地の追加指定申請地の現地確認

があり、土地利用部会委員さん９名、事務局、公園緑地課の職員が参加いたしまし

た。 

１０日には、広報研究会が東京農業会議で開催され、農業委員会だよりの編集の

仕方など話合われ、事務局が参加しました。 

１２日には、農業委員さんの管外視察研修会が横浜市、川崎市方面で実施され当

日は委員さん１７名と事務局で参加いたしました。 

お忙しい中ありがとうございました。 

１６日には、農業簿記講習会が北庁舎３階会議室で行われ、５名の参加がありま

した。 

続きまして、次回以降の総会開催日ですが８月は２０日、火曜日、午後２時から、

第１会議室で開催させていただきますので、ご出席をお願いいたします。９月につ

いては２７日、金曜日を予定しております。 

また、本日はこのあと５時３０分から伊勢丹９階のバンケットで暑気払い会を開

催いたしますので、よろしくお願いします 

また、本日お配りしている資料２点についてですが、１点目が農業会議から北多

摩地区農業委員研修会に通知です。８月８日、木曜日、午後１時半より府中市生涯

学習センターで開催されますので皆様のご出席をお願いします。欠席される場合は

事務局までご連絡をお願いします。２点目は、７月１２日に実施しました管外視察

の会計報告です。当日はご参加ありがとうございました。以上です。 

○議長（石阪委員） はい、何かございますか。（…） 

 次に、（５）の「その他」に入ります。 

市長との懇談会で出席された委員さんでの感想があればお願いします。 

〇委員（菊池委員） はい、私は委員の立場というより後継者の会員ということで

参加しました。市長さんとの懇談はなかなか設けられないので良かったという声が

多くありましたが、込み入った話をすると時間が足りないと思いました。ただ、後

継者側から今こういうことを考えているというようなことを伝えることができたの

は、良かったと思いました。このような会を一歩進め、お互いに意見交換ができる

ような会が行えると、より有意義だと思いました。 

○議長（石阪委員） 川辺さんどうでしたか。 

〇委員（川辺委員） はい、後継者の方の話しを初めて聞きましたが、みなさんが
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前向きで、いろいろなことを考えていることが分かり、心強く思いました。 

○議長（石阪委員） 松村さんどうでしたか。 

〇委員（松村委員） はい、先ほど多磨の方であったように、後継者の方から自己

紹介を兼ねての話でしたので時間は足りないように感じました。若い方は自分がや

るんだとの意識があり、市の補助金やその他の補助金などの情報収集をして、販路

の確保などいろいろ話が出ました。こういう機会はなかなか作れないと思いますが、

時々はあっても良いと感じました。 

○議長（石阪委員） 事務局どうですか。 

○事務局（小柴事務局長） はい、１０日と１８日にそれぞれ東と西の後継者の方

と１８日の午後には農業高校の生徒さんと市長が懇談しました。要旨はホームペー

ジに載るということですので、そちらを見ていただきたいと思います。我々として

も考える必要があることもありましたので、そこは検討をしていきたいと思います。 

○議長（石阪委員） はい、ありがとうございました。それでは、本日の議事はす

べて終了となりますので、「第２５回府中市農業委員会総会」を閉会とさせていただ

きます。ありがとうございました。 

 

午後４時５５分閉会 

  


